

# Rêves de Gosse Lancement du projet Rêves de Gosse

publié le 25/03/2022 - mis à jour le 01/06/2022

En cette journée du 15 mars le projet Rêves de Gosse a connu son lancement officiel au cours du 1er regroupement entre tous les élèves participants au projet.

Ce projet, auquel nos élèves participent est porté par l'association Les Chevaliers du Ciel et le Rotary de Bressuire. Il permet à des élèves ordinaires et extraordinaires de travailler ensemble avec pour objectif principal l'acceptation du Handicap.

Ce projet pédagogique est l'occasion de travail en commun des élèves d'EGPA et d'ULIS autour de la réalisation d'un récit d'aventure et de son illustration graphique.

Ainsi le mardi 15 mars, nos élèves de 6E, 5E et ULIS ont assisté à la projection du film Wonder

<https://www.allocine.fr/film/fichef...> au cinéma Le 7ème Art de Cerizay.

Ce film à la fois drôle et très émouvant a été l'occasion d'échanger sur la notion de handicap et l'acceptation de celui-ci.

L'après-midi, un rosier créé pour l'association Les Chevaliers du Ciel a été placé avec les mêmes élèves au collège en présence de deux représentants du Rotary de Bressuire.

D'autres actions sont prévues et le projet se clôturera le dimanche 29 mai prochain par un baptême de l'air offert à tous les élèves ayant participé au projet.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.